

Wohin treibt das Gesundheitswesen?

- Gesundheitsfonds
- Budgetmedizin – Rationierung
- Nachwuchsmangel bei den Hausärzten
- Neue Versorgungsstrukturen

Der Ärztliche Kreisverband Forchheim
lädt ein zu einer

Frage- und Diskussionsstunde mit den regionalen Vertretern der Regierungsparteien im Bundestag

am 16. April 2008 um 19:00 Uhr
im großen Saal der Volksbank Forchheim
Hauptstraße 39, Eingang Apothekenstraße
(Parkmöglichkeit im Parkhaus am Paradeplatz)

mit

Frau **Anette Kramme, MdB, SPD**

Herrn **Thomas Silberhorn, MdB, CSU**

weiterhin ist eingeladen:

Herr **Dr. Hans-Jürgen Dittmann**, Mitglied des
gesundheitspolitischen Ausschusses der CSU